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          Данная работа посвящена разработке кампании продвижения в сфере рекламных услуг посредством организации и проведения специальных мероприятий. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.Рассмотреть основные понятия событийного маркетинга. 2.Изучить инструменты событийного маркетинга. 3.Охарактеризовать маркетинговую деятельность организации. 4.Выявить и проанализировать деятельность конкурентов. 5.	Разработать стратегический план рекламной кампании. 6.Разработать тактический план рекламной кампании. 7. Провести оценку эффективности разработанной программы событийного маркетинга для компании.
        

        
          This work is devoted to the development of a promotion campaign in the field of advertising services through the organization and holding of special events. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Consider the basic concepts of event marketing. 2. Learn event marketing tools. 3. Describe the marketing activities of the organization. 4. Identify and analyze the activities of competitors. 5. Develop a strategic plan for an advertising campaign. 6. Develop a tactical plan for an advertising campaign. 7. Evaluate the effectiveness of the developed event marketing program for the company.
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